

Medio	Radio Bio-Bio 99.7
Fecha	28/04/2016
Mención	Uno de los protagonistas del caso real en que se inspira Spotlight está en Chile. Mención al Premio Periodismo de Excelencia de la UAH.

Uno de los protagonistas del caso real en que se inspira Spotlight, que habla de abusos de la Iglesia, está de visita en Chile para recibir un premio de Excelencia Periodística de la U. Alberto Hurtado.

Habla.

Michael (...), Protagonistas del caso real en que se inspira Spot Line.

- Eran preguntas simples que debían hacerse.
- Habla de la importancia del periodismo local.
- Había 70 casos de abusos sexuales hechos por sacerdotes en Boston.
- Era un abuso sistemático.
- La democracia funciona con transparencia. Donde hay secreto hay corrupción.

Conduce: Katherine Ibáñez y Álvaro Escobar.